

**IBADAT SABDA  
PEMBUKAAN TAHUN AKADEMIK 2020/2021  
UNIVERSITAS KATOLIK WIDYA MANDALA SURABAYA  
KAMPUS KOTA MADIUN**

**JUMAT, 4 SEPTEMBER 2020**

***“ BERJALAN BERSAMA DAN DALAM KRISTUS UNTUK MENATAP, MENATA, SERTA  
MERAH MIMPI DI MASA DEPAN YANG PENUH RAHASIA ILAHI “***



**CAMPUS MINISTRY  
UNIKA WIDYA MANDALA SURABAYA KAMPUS KOTA MADIUN  
2020**

## Pengantar

Saudara dan saudari yang terkasih dalam Tuhan Yesus Kristus. Kita bersyukur kepada Tuhan yang telah mengumpulkan kita dari seluruh penjuru tanah air Indonesia ini untuk menuntut ilmu di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Mari kita bersyukur kepada Tuhan atas berkat dan rahmat-Nya yang tiada henti bagi kita, baik yang kita mohon maupun yang Allah berikan dengan Cuma-Cuma tanpa kita sadari. Pada awal tahun Akademik 2020/2021, kita mohon kekuatan Tuhan agar kita diberi semangat untuk melaksanakan semua tugas dan tanggung jawab kita baik sebagai pimpinan, dosen, pegawai, maupun mahasiswa. Allah bapa menjaga dan menuntun kita untuk melihat, menata kembali, dan mewujudkan berbagai mimpi kita dalam terang Roh Ilahi. Allah yang Mahabaik pasti akan menolong kita dalam berbagai situasi yang sulit sekalipun, sebab bagi Allah tidak ada yang mustahil. Tema ibadat awal tahun kuliah 2020/2021 adalah **“Berjalan bersama dan dalam Kristus untuk menatap, menata, serta meraih mimpi di masa depan yang penuh rahasia ilahi”**. Kita awali ibadat ini dengan menyanyikan lagu pembuka: .....

## Lagu Pembuka : “Maju Bersama”

Marilah saudara melangkah maju  
Tuhan serta kita  
Sepanjang jalan penuh liku  
Tuhan serta kita

Maju bersama bersatulah kita  
Maju dalam cahaya  
Maju bersama satu harapan kita  
Hidup Kristus Jaya  
Alleluia alleluia  
Hidup Kristus nan jaya

## Tanda salib dan Salam

- P : Marilah kita mengawali ibadat sabda pembukaan tahun Akademik 2021/2021 Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun dengan tanda kemenangan Kristus, dalam nama Bapa, dan Putra, dan Roh Kudus  
U : Amin  
P : Kasih karunia, rahmat, dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan dari Putra-Nya Yesus Kristus, senantiasa menyertai perjalanan hidup kita.  
U : Sekarang dan selama-lamanya

## Seruan Tobat

- P : Tuhan Yesus Kristus, Engkau diutus menyembuhkan orang yang remuk redam hatinya karena beban hidup sehari-hari. Tuhan, kasihanilah kami.  
U : Tuhan kasihanilah kami  
P : Engkau datang memanggil kami semua, orang-orang yang berdosa melawan perintah-Mu karena melalaikan tugas dan tanggung jawab kami. Kristus kasihanilah kami.

U : Kristus kasihanilah kami  
P : Engkau duduk di sisi Bapa sebagai pengantara kami. Tuhan, kasihanilah kami.  
U : Tuhan, kasihanilah kami.  
P : Semoga Allah yang Mahakuasa mengasihani kita, Mengampuni dosa kita, dan mengantar kita ke hidup yang kekal.  
U : Amin

### Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa:

Allah Bapa sumber kebijaksanaan. Engkau memanggil kami untuk mengembangkan dunia ini melalui profesi kami sebagai pendidik. Engkaupercayakan generasi muda yang cukup banyak untuk kami didik di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya baik kampus Surabaya maupun kampus kota Madiun. Anugerahkanlah sikap kerendahan hati kepada kami untuk senantiasa mengakui Engkau sebagai sumber segala sesuatu. Kami mohon kepada-Mu agar kami selalu ***“Berjalan bersama dan dalam Kristus untuk menatap, menata, serta meraih mimpi di masa depan yang penuh rahasia ilahi”***. Semoga kami hanya mengandalkan kekuatan-Mu dalam melakukan tugas dan tanggung jawab kami. Demi Kristus, Tuhan, dan Juruselamat kami.

U : Amin

### Bacaan Kitab Suci

Lektor : **Marilah Kita mendengarkan Injil Tuhan Kita Yesus Kristus Menurut Santo Yohanes**

U : **Dimulikanlah Tuhan**

Lektor : <sup>15</sup>Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintah-Ku. <sup>16</sup>Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu, <sup>17</sup>yaitu Roh Kebenaran. Dunia tidak dapat menerima Dia, sebab dunia tidak melihat Dia dan tidak mengenal Dia. Tetapi kamu mengenal Dia, sebab Ia menyertai kamu, dan akan diam di dalam kamu.

<sup>18</sup>Aku tidak akan meninggalkan kamu sebagai yatim piatu. Aku datang kembali kepadamu. <sup>19</sup>Tinggal sesaat lagi dan dunia tidak akan melihat Akulagi, tetapi kamu melihat Aku, sebab Aku hidup dan kamu pun akan hidup. <sup>20</sup>Pada waktu itulah kamu akan tahu, bahwa Aku di dalam Bapa-Ku dan kamu di dalam Aku dan Aku di dalam kamu.

<sup>21</sup>Barangsiapa memegang perinh-Ku dan melakukannya, dialah yang mengasihi Aku. Dan barangsiapa mengasihi Aku, ia akan dikasihi oleh Bapa-Ku dan Aku pun akan mengasihi dia dan akan menyatakan diri-Ku

kepadanya”. <sup>22</sup>Yudas yang bukan Iskariot, berkata kepada-Nya: “Tuhan, apakah sebabnya, maka Engkau hendak menyatakan diri-Mu kepada kami, dan buka kepada dunia?” <sup>23</sup>Jawab Yesus: “Jika seorang mengasihi Aku, ia akan menuruti firman-KU dan Bapa-Ku akan mengasihi dia dan kami akan datang kepadanya dan diam bersama-sama dengan dia. <sup>24</sup>Barangsiapa tidak mengasihi Aku, ia tidak menuruti firman-Ku; dan firman yang kamu dengar itu bukanlah dari pada-Ku, melainkan dari Bapa yang mengutus Aku.

<sup>25</sup>Semuanya itu Kukatakan kepadamu, selagi Aku berada bersama-sama dengan kamu; <sup>26</sup> tetapi Penghibur, yaitu Roh Kudus, yang akan diutus oleh Bapa dalam nama-Ku, Dialah yang akan mengajarkan segala sesuatu kepadamu dan akan mengingatkan kamu akan semua yang telah Kukatakan kepadamu.

<sup>27</sup>Damai sejahtera Kutinggalkan bagimu. Damai sejahtera-Ku, Kuberikan kepadamu, dan apa yang Kuberikan tidak seperti yang diberikan oleh dunia kepadamu. Janganlah gelisah dan gentar hatimu. <sup>28</sup>Kamu telah mendengar, bahwa Aku telah berkata kepadamu: Aku pergi, tetapi Aku datang kembali kepadamu. Sekiranya kamu mengasihi Aku, kamu tentu akan bersukacita karena Aku pergi kepada Bapa-Ku, sebab Bapa lebih besar dari pada Aku.

<sup>29</sup>Dan sekarang juga Aku mengatakannya kepadamu sebelum hal itu terjadi, supaya kamu percaya, apabila hal itu terjadi. <sup>30</sup>Tidak banyak laagi Aku berkata-kata dengan kamu, sebab penguasa dunia ini datang dan ia tidak berkuasa sedikit pun atas diri-Ku. <sup>31</sup>Tetapi supaya dunia tahu, bahwa Aku mengasihi Bapa dan bahwa Aku melakukan segala sesuatu seperti yang diperintahkan Bapa kepada-Ku, bangunkah, marilah kita pergi dari sini”.

Demikianlah Injil Tuhan kita

**U** : Terpujilah Kristus

## **Renungan**

Saudara dan saudari yang terkasih dalam Kristus. Hari Jumat Pertama dalam bulan September ini, kita secara khusus menghormati dan menyembah Hati Yesus yang Mahakudus. Selain itu, selama bulan September, Gereja memberi tempat khusus untuk mendalami Kitab Suci yang adalah Firman Tuhan sendiri. Kiranya tepat juga kita mengawali tahun kuliah baru 2020/2021 pada bulan September yang khusus bagi firman Tuhan yang menghidupkan dan menyelamatkan jiwa kita.

Kita diundang oleh Tuhan untuk mengawali tahun Akademik 2020/2021 dengan mendengarkan Firman Tuhan sendiri. Kita membuka hati dan pikiran kita untuk mengundang SABDA yang adalah ALLAH sendiri untuk menuntun perjalanan hidup dan pengabdian sepanjang setahun ini. Biarlah Allah yang berkarya dalam diri kita.

Hari ini, kita mendengarkan Yesus yang berbicara kepadaku secara pribadi dan kepada kita semua sebagai komunitas ilmiah di Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Menjelang perpisahan dengan murid-murid-Nya, Yesus mengatakan sesuatu yang menyentuh hati. **“Aku tidak akan meninggalkan kamu sebagai yatim piatu. Aku akan datang kembali kepadamu” (Yoh 14: 18)**. Perkataan Yesus ini tidak biasa tetapi pasti ada hubungan yang sangat dalam antara orang tua dan anak-anaknya.

Meskipun baru sekitar 3 ( tiga ) tahun berkumpul bersama murid-murid-Nya tetapi keakraban Yesus dengan murid-murid-Nya sudah tidak diragukan lagi. Pagi, siang, sore, dan malam hari mereka selalu ada bersama-sama. Makan-minum bersama, jalan bersama, dan bermalam pun di tempat yang sama. Di sini Yesus bertindak sebagai pelindung dan pemelihara murid-murid yang sangat dicinta-Nya. Yesus memberikan teladan hidup yang benar kepada mereka. Marilah kita semua selalu hidup bersama Yesus, membina hubungan yang erat dengan Yesus dalam perjalanan hidup dan pengabdian kita sepanjang tahun Akademik 2020/2021. Kita selalu membuka hati untuk Yesus. Kita mendengarkan DIA, berbicara kepada-Nya, bertanya kepada-Nya tentang segala pengetahuan dan kebenaran pikiran agar sesuai dengan kehendak Tuhan sendiri.

Perkataan Yesus itu juga menunjukkan bahwa Dia tahu artinya menjadi yatim piatu. Dia mengerti perasaan seorang anak yang tidak memiliki lagi tempat bergantung; tidak memiliki lagi orang yang akan merawat dan memeliharanya; bahkan tidak ada lagi orang yang akan mengarahkan hidup dan menjadi teladan. Yesus sangat paham, apabila Dia pergi, itulah yang akan terjadi. Itulah sebabnya Yesus tidak mau membiarkan hal itu terjadi dan Dia memberikan Penolong bagi murid-murid-Nya yaitu Roh Kudus.

Saudara – saudari yang terkasih dalam Kristus. Yesus sangat mencintai kita semua. Apabila kita menemui kesulitan dalam tugas kita atau tidak ada lagi solusi yang baik atau mengalami jalan buntu, Yesus selalu ada bersama kita melalui Roh-Nya. Santa Angela Merici ( Pendiri Ordo Santa Ursula ) dalam nasihatnya ia menegaskan: **“Tidak ada tempat perlindungan lain selain di kaki Yesus Kristus** ). Kita serahkan semua kesulitan hidup kita kepada Tuhan.

Kenaikan Yesus ke Surga bukan berarti penyertaan-Nya atas kita berakhir, atau pemeliharaan-Nya atas kita berakhir, atau arah dan keteladanan-Nya atas kita tidak ada lagi. Dia tetap bersama kita selama kita tinggal di dalam firman-Nya. Untuk itu, hilangkan ketakutan dan kekuatiran atas hidup ini dan tetap jadikan Yesus sebagai teladan kita.

Peristiwa demi peristiwa, baik penderitaan, kematian, kebangkitan, dan kenaikan Tuhan Yesus ke Surga, kalau direnungkan dengan cermat sebenarnya hal-hal itu bagaikan sebuah upaya Allah untuk memberikan gambaran yang sejujurnya dan yang lengkap tentang bagaimana seharusnya manusia itu menjalani kehidupan di dunia ini.

Hidup manusia memang ada saatnya menderita, terluka, bahkan kecewa. Tetapi manusia seharusnya juga mengerti, bahwa tidak baik untuk terus-menerus bersedih, terluka, kecewa, dan merasa tidak berarti menjalani hidup ini, karena akan membuat manusia tidak mau menatap harapan yang telah disediakan Allah. Kita harus percaya bahwa Allah telah menjanjikan kesetiaan bagi kita dan menggenapinya. Ini semua membutuhkan iman yang kuat dari kita semua.

Saudara-saudari yang terkasih marilah kita hidup dalam semangat Kristus. Tampil sebagai orang-orang hidup dalam kebenaran dan kasih secara konsisten dan bukan musiman, tidak ragu lagi untuk mengekspresikan iman mulai dari cara-cara yang paling sederhana, mulai menyediakan waktu Tuhan bersama keluarga dan teman-teman seiman, dan selalu berkomunikasi secara pribadi dengan-Nya melalui membaca kitab Suci, dan doa pribadi. Semoga Tuhan memperkati perjuangan hidup kita.

-----*hening sejenak* -----

### **Doa Umat**

P : Marilah kita menyampaikan permohonan-permohonan kita kepada Allah Bapa yang Mahamurah melalui Putera-Nya Yesus Kristus yang menderita sengsara, wafat, dan bangkit bagi kita.

Ptg : Untuk Uskup, para imam, dan diakon Allah Bapa yang Mahasetia. Kami mohon terang Roh Kudus-Mu bagi Bapa Uskup Surabaya, Mgr. Vincentius Soetikno Wisaksono dalam tugas kegembalaannya. Anugerahkanlah kesehatan dan kebahagiaan kepada beliau. Berkatilah para imam di Keuskupan Surabaya agar tetap setia dalam tugas untuk menjaga iman umat. Semoga selalu sehat baik lahir maupun batin. Kami mohon .....

Ptg : Untuk perkembangan UNIKA Widya Mandala Surabaya Kampus Kota Madiun. Ya Tuhan, kami mohon berkat-Mu bagi Universitas katolik Widya Mandala kampus Kota Madiun agar semakin berkembang. Semoga generasi muda dari berbagai penjuru tanah air Indonesia mau mengembangkan dirinya baik intelektual maupun pribadi di kampus ini. Kami mohon .....

Ptg : Untuk pimpinan, dosen, dan karyawan beserta keluarga Kami mohon berkat-Mu untuk pimpinan, dosen, dan karyawan, beserta keluarga agar selalu sehat dan bahagia dalam tugas perutusannya sebagai pendidik generasi muda. Semoga Tuhan melengkapi segala yang dibutuhkan oleh para dosen dan karyawan sebagai pendidik zaman sekarang. Semoga mereka menjadi sahabat generasi muda, khususnya sebagai tempat bertanya dan mampu memberikan solusi yang tepat. Kami mohon .....

Ptg : Mohon penyertaan Tuhan untuk tahun Akademik 2020/2021 Ya Tuhan, kami mohon kepada-Mu agar selalu menuntun dan membimbing kami

sepanjang Tahun Akademik2020/2021. Berkatilah semua usaha kami agar berkenan kepada-Mu. Kami mohon .....

**P** : Tuhan Yesus Kristus, kuatkanlah kami agar menata hidup kami sesuai dengan hati-Mu yang Mahakudus. Semoga kami sebagai anggota Gereja mampu setia kepada kasih-Mu yang sejati. Demi Kristus, Tuhan, dan Pengantara kami. Amin.

### **Doa Tanggung Jawab (Di doakan bersama)**

Allah, sumber segala sesuatu, Engkau memberikan talenta untuk kami kembangkan. Engkau memuji para hamba yang baik dan setia, yang dengan penuh tanggung jawab memperkembangkan talenta yang mereka terima.

Buatlah kami bersikap tanggung jawab terhadap Yesus, supaya kami senantiasa ingat bahwa Ia begitu mengasihi kami, dan telah mempertaruhkan nyawa-Nya demi kami. Semoga kami selalu penuh tanggung jawab terhadap panggilan kami sebagai orang beriman. Bantulah kami terus berusaha menjadi orang beriman yang dewasa dan sungguh terlibat dalam persekutuan jemaat, pewartaan, ibadat dan kesaksian serta pelayanan kepada masyarakat.

Buatlah kami bersikap tanggung jawab terhadap diri kami sendiri, supaya kami tidak menyalahgunakan karunia yang Kau berikan kepada kami.

Buatlah kami bersikap tanggung jawab terhadap orang tua, supaya kami selalu berusaha berbuat yang terbaik guna membalas kasih sayang dan pemeliharaan yang mereka lakukan terhadap kami.

Semoga kami bersikap tanggung jawab terhadap semua orang yang mendidik kami, supaya semua pelajaran hidup yang mereka berikan dengan penuh kesabaran tidak kami sia-siakan.

Buatlah kami bersikap tanggung jawab terhadap teman-teman kami, supaya kami tidak mengkhianati sikap persahabatan mereka.

Buatlah kami bersikap tanggung jawab terhadap masyarakat, supaya kami selalu berusaha menyumbang lebih banyak dari pada apa yang kami terima.

Ya Bapa, bantulah kami, supaya selalu mensyukuri apa yang sudah kami terima, dan mempergunakan dengan sebaik-baiknya apa saja yang ada pada kami demi Yesus, Tuhan kami.

Amin

### **Bapa Kami**

**P** : Saudara dan saudari terkasih dalam Kristus. Tuhan Yesus sangat mencintai kita manusia. Ia mengajarkan berbagai sarana keselamatan bagi kita sampai memberikan diri-Nya sendiri sebagai tebusan bagi dosa kita. Marilah kita mendoakan doa yang Yesus ajarkan kepada kita:

**U** : **Bapa kami yang ada di surga....**

## **Doa Penutup**

P : Marilah kita berdoa:

Allah Bapa yang Mahahesia. Kami bersyukur kepada-Mu atas segala berkat dan karunia yang diunugerahkan kepada kami dalam hidup ini. Kami ini manusia yang sungguh menggantungkan harapan kami hanya kepada-Mu. Kami serahkan seluruh rencana lembaga kami selama Tahun Akademik 2020/2021 kepada-Mu ya Tuhan. Bantulah kami apabila kami menemui jalan buntu dalam menyelesaikan segala persoalan. Engkaulah sumber kebijaksanaan dan kebenaran sejati. Doa ini kami haturkan kepada-Mu dengan perantaraan Kristus yang hidup kini dan sepanjang segala abad.

U : Amin

## **Berkat**

P : Tuhan beserta kita

U : Sekarang dan selama-lamanya.

P : Semoga Tuhan menurunkan Roh Kebijaksanaan bagi segenap pimpinan baik Yayasan, rektor, Para Wakil Rektor, para Dekan, Ka Prodi, dan pegawai Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya baik Kampus Surabaya maupun Kampus Kota Madiun.

U : Amin

P : Semoga Tuhan menganugerahkan terang Roh Kudus kepada paramahasiswa selama tahun akademik 2020/2021.

U : Amin

P : Semoga Tuhan menganugerahkan berkat berlimpah bagi seluruh keluarga kita.

U : Amin

P : Semoga kita sekalian dan seluruh usaha serta niat baik kita diberkati oleh Allah yang Mahakuasa, dalam nama Bapa, dan Putera, dan Roh Kudus.

U : Amin

## **Lagu Penutup : “Bangun Dunia Baru“**

Reff: Marilah kita membangun Dunia di dalam Kristus

Wahai kawan-kawanku ya kawanku

Mari saling m,embantu ya membantu Reff

Jangan bimbang dan ragu jangan ragu  
Roh Kudus membantumu membantumu